

Un 60% más de voluntarios universitarios tras la Covid-19

elEconomista.es MADRID.

El número de estudiantes universitarios que realiza acciones de voluntariado creció un 60% durante el último curso, hasta superar los 16.900 alumnos. Las Universidades CEU San Pablo, la de Gerona y la de Granada, son las que aportan más voluntarios, con 3.387, 1.995 y 1.722 estudiantes, respectivamente.

Estas son algunas de las conclusiones que se desprenden del X Estudio sobre Voluntariado Universitario elaborado por la Fundación Mutua Madrileña, en el que han participado 39 universidades (el 46% del total) y 65 ONG. Este estudio, que radiografía la actividad de las universidades españolas en materia de voluntariado, se ha realizado con motivo de los X Premios al Voluntariado Universitario, unos galardones que tienen como finalidad reconocer, apoyar y promover la labor altruista de los jóvenes universitarios.

Asimismo, siete de cada diez universidades impulsaron más iniciativas que el año anterior, hasta superar los 2.100 programas, siendo la Universidad de Gerona la que más acciones promueve, con un total de 313 acciones. Es seguida por la de Santiago de Compostela (285) y la Rey Juan Carlos (159).